
   

令和 3 年度 第１回吹田市勤労者福祉共済 運営委員会 会議概要 

 

１ 開催日   

令和 3 年 7 月２9 日（木） 

   新型コロナウイルス感染拡大防止のため、書面による開催としました。 

 

２ 出席者  

 安部委員・安藤委員・井上委員・植田委員・岸原委員・小島委員・ 

土橋委員・松下委員・岩井委員・矢野委員・山口委員 

 

３ 議題    

＜決議議案＞ 

第１号議案 会長及び副会長の選出について 

第２号議案 令和２年度（２０２０年度）吹田市勤労者福祉共済事業及び決算 

      報告 

 

   ＜報告案件＞ 

（１）新型コロナウイルス感染症の拡大防止による影響を受けた福利事業について 

（２）吹田市勤労者福祉共済公式 Instagram（インスタグラム）の運用開始について 

 

４ 結果  

  ＜決議議案＞ 

     第１号議案  可決（賛成１１名  反対０名） 

     第２号議案  可決（賛成１１名  反対０名） 

 

５ 御意見等  

 添付（別紙）のとおりです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上 



   別 紙 

委員名 意見 事務局案  

植田委員 

先日、共済にゅーすで当選したエジプト展の観

覧に行った。久しぶりの博物館はとても素晴らし

かった。コロナ禍での福利事業の計画は難しい面

もあると思うが、今後もこのような企画をお願い

したい。 

今後も、コロナ禍でも被共済者の皆さまに楽しんでいただけるような福利事業を検討

してまいります。 

土橋委員 

共済にゅーす等の印刷物を電子化する予定はあ

るか。経費削減及び環境への配慮の観点からも今

後電子化の取り組みについても検討が必要だと思

う。例えば、紙媒体の不要な事業所にはメールや

その他の方法で送信することで、送付コストも抑

えることができ、テレワーク勤務の方にも便利だ

と考える。 

 現時点では、印刷物の電子メール等での送付は予定しておりませんが、吹田市の HP

にて共済にゅーす等を PDF 化して掲載しております。また、９月から運用開始予定の

インスタグラムにおいても共済にゅーすを掲載する予定です。今後は、御提案いただい

た御意見を踏まえ、電子送付についても検討を進めてまいります。 

岩井委員 

新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、

おうち時間が多くなっている。福利事業もおうち

で楽しめるものを増やしてはどうか。 

今後は、お得な物販やオンラインで参加できる企画など、ご自宅で楽しんでいただけ

る福利事業をより充実させてまいります。 

矢野委員 
新型コロナウイルス感染症が収束する前に、加

入者全員に見舞金を配布できればいいと思う。 

 今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策の一環として、例年実施している

家庭用常備薬等の斡旋における商品ラインナップの中に「感染症対策セット（うがい

薬・除菌シート・消毒液・マスク 50 枚入り 1 箱・ハンドソープ）」を用意し、福祉共済

が一部補助し、格安価格でご提供する予定としております。その他にも、被共済者の皆

さまを応援できるような企画について、御提案いただいた御意見を踏まえて検討を進め

てまいります。 



   別 紙 

 


